



Randonnée Plénouze le 27 février 2023

Nous sommes 16 inscrits pour cette journée à Plénouze : Alain, André, Annette, Annick, Chantal (Flécher et Gabric), Jacqueline, Jean, Jean-Claude, Josiane, Marie-Elisabeth, Michel, Nicole, Richard, Sylvie et Viviane.

Après quelques péripéties routières, nous nous retrouvons au parking de la Sure et nous sommes prêts pour débiter la randonnée vers 10h. Nous faisons un seul groupe, Michel mène et Josiane en serre file.

Il ne fait pas chaud, le soleil est absent.

Alors doit-on mettre ou non les crampons de neige? That is the question ! Qui en taraudera certains durant toute la randonnée. Après, il faut aussi les mettre dans le bon sens les crampons.

Nous prenons une route forestière montante, puis au bout de quelques instants, nous attaquons la pente sur une piste de ski. Nous enchaînons les zigzags.



C'était un raccourci et nous retrouvons la piste forestière, autrefois goudronnée où l'on pouvait faire du vélo ! Aujourd'hui une légère couche de neige recouvre à peine les cailloux.

Au bout d'un moment nous empruntons un petit sentier qui serpente dans la forêt avec vue sur l'ancienne route du tunnel du Mortier.

Une montée bien raide et longue nous met en sueur pour arriver à Plénouze, les corps penchés attestent de nos souffrances!





Nous trouvons au bout du plateau un bosquet d'arbres avec des rochers qui nous feront des sièges pour notre pique-nique.



Celui-ci ne dure pas longtemps, vu la température! Chacun est prompt à repartir et d'un bon pas pour essayer de se réchauffer au plus vite.

Sur le chemin de la Molière une petite bise bien efficace souffle.
Le panorama nous récompense: la vue jusqu'au Mont Blanc, le seul ensoleillé. Ne se prendrait-il pas pour le roi soleil?



Devant nous toute la chaîne de Belledonne et à droite le Moucherotte.
Sur le plateau, nous admirons des arbres aux formes harmonieuses embellis par la neige.



A la table d'orientation, une randonneuse est reconnue par certaines (Annick, Nicole...) : elles avaient suivi les cours avec Fernand à l'UIAD.

Alice, c'est son prénom, accepte gentiment de faire la photo de notre groupe.

Peut-être la reverrons-nous un jour au sein de Cartorando38 ?



Nous entamons la descente au milieu des sapins et des gros rochers de part et d'autre du sentier.

Mais nous ne sommes pas les premiers à fouler la neige : des traces de petites pattes témoignent que des renards sont passés avant nous.

Nous reprenons le même chemin qu'à l'aller : petit sentier raide puis piste forestière.

Nous sommes de retour au parking à 15 h 30, le télésiège de la Sure tourne toujours et le soleil apparaît. Il nous nargue !

Enfin, nous sommes réchauffés.

C'est le moment du verdict :

Combien de km ? : Environ 11

Combien de dénivelé ? Autour de 400m, les machines n'étant pas toutes d'accord.

Nous si, nous sommes tous contents de notre journée.

Annette

[Lien openrunner vers la trace GPS.](#)